
園 長 だ よ り号 外 

日頃より保育園運営にご理解、ご協力あり

がとうございます。 

先日、行われた保護者の会総会、懇談会に 

はお忙しい中、出席いただき御礼申し上げま

す。 

 無事に総会も開催でき新旧役員の交代も承

認されました。３０年度の役員の皆様には１

年間、活動していただき、子ども達の保育園生

活を支えて下さり感謝しております。 

 ありがとうございました。 

 ３１年度の役員の皆様におかれましては、 

これから役員の仕事を通じて関係を育み、子

ども達の充実した生活が送れるようお力をお

かりできたらと思っております。 

 １年間よろしくお願い致します。  

  全体会でお伝えしたこと 

総会前の全体会でお話したことが幾つか 

ありましたので書面にてお知らせいたします 

※多少の加筆部分もあります。(②③) 

 

 前年度（30 年）の保育運営にて変更箇所 

① 使用済みおむつの保育園での処理実施。  

 ※他市では議会でおむつの処理が取り

上げられ保育園での処理が緩やかですが

進みつつあるのが現状です。 

 

② ０歳から２歳児の月刊絵本の購入廃止 

・保育園（保育士）が主体的になり保育の 

 

 

中で絵本の取り上げを考え実践していく 

・園の蔵書を増やし未満児（０歳から２歳） 

 の絵本の貸し出しを開始しました。 

 ※貸出や絵本の情報提供など今後の取り組 

  の工夫を継続して考えていきます。 

③ 園服の購入廃止 

・高価な園服の購入は廃止致しました。 

・幼児クラス進級の際は体操服、カバン（リッ

クサック）の購入をお願い致します。 

登降園時の安全への配慮を 

・自家用車を利用の方 、園内最徐行、停止、

発信時の十分な安全確認をして下さい。  

・停車時のエンジン停止と車内にお子さんを 

 を残したまま送迎しないこと 

・徒歩、自転車の方へ 

 お子さんのひとり歩きは避け、手をつない 

 で歩行して下さい。自転車、車との接触に 

 注意して下さい。 

 

 今年度（３１年 ※令和元年度）から実施 

① 4 月より簡易ベット（コット）の使用開始 

ベットで寝るようになり 2 週間がたちま

す。引きつづき子ども達の睡眠状況などを 

をみて空間の作り方、ベットの衛生管理な

どの工夫をはかりたい。 

② ウエブカメラ 

現在、システムの管理、パスワードの変更 

等で配信を中止しています。 

閲覧開始は１５日以降を目安にしていま 

す。 ＩＤ、パスワードは後日、文書にて 

 

 

お知らせいたします。 

※ウエブカメラについて 

保護者向けに園児の保育園での姿を見て 

いただくことを目的に平成 16 年度より配信 

を開始しました。 

 平成１７年 4 月個人情報保護法の施行に 

より、園児の肖像権やプライバシーを考慮 

し公開可能な状況のみ配信しています。 

また児童の情報が性的目的で搾取される懸

念があります。セキュリティー保護に努めて

いますが高度なハッカーがいるのも現状です。 

 園児の着替え等プライバシーの保護を優先

させるため配信を中止する時間帯があります。  

   

 

                  

 保育の課題 

保育の質の向上 

子ども達の心の安定は保

育士の心の安定からと考え 

      ています。 

近年市内では幾つもの保育園、小規模保育

事業所が設立されました。受入れの量的拡充

はできたが今後、保育の質向上に課題があり

ます。従事している保育士それぞれが保育の

楽しさを実感でき、尚且つ子ども達を思い、 

慈しみ、共に生活（生きる、生きている）こと

に喜びをもてるようにしなくてはなりません。 

九州の保育園では園児に暴言を吐き、押し

入れに閉じ込めるなどの虐待が十数件あった。 
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保育園が行政の改善勧告を受け、再発防止

策の早急な実施や保護者への説明を実施して

いるが表面に見えない、奥深い影までの改善

がなされるであろうか 

 東京都では実名で認可外保育所の是正勧告

を行う、「児童の人権に対する配慮が不足して

いるので、直ちに是正すること」と勧告をだし

た。 

 九州、東京の 2 例ではあるがまだまだ、この

類の保育園、幼稚園は多くある。 

 子どもへの言葉がけのひとつ、行動の姿が 

子ども達にとって理不尽であってはならない。 

 保育士としてまた人として子どもとのかか

りを保育実践から学んでいくことに課題があ

り、保育士の質の向上に継続的に取り組んで

いきます。 

   終わりに 

 保育士、子ども達

の生活にかかわるも

の、利用している保

護者にかかわるもの、 

より良い生活、営みを作ろうと考えると課題

は多くあります。 

保育園の運営状況や経過を追いながら、 

それぞれの課題（目標）が達成できるよう無理

なく、やっていければと思っております。 

保育園運営には保護者の協力は不可欠です。

保護者の皆様のご意見を頂戴することもあり

ます。 ご協力お願い致します 

            （園長 廣部信隆） 


